氷見市立西條中学校3学年だより



11月の生活目標

公共物を大切にしよう。

- ・公共物を大切に扱い、教室内の整理整頓を 心掛けよう。
- 学習用具や清掃用具の後片付けをきちんと しよう。

2021.11.2 NO.8

「○○の秋といえば?」

最近は、急激に気温が下がって、ようやく秋も深まってきたと感じるようになりました。 「○○の秋」とよく言われますが、秋と言えば何をイメージしますか。食欲の秋、スポーツの 秋、色々な言葉が思い出されます。

、 10月24日に行われた学校祭の合唱コンクールでは、芸術の秋にふさわしいきれいなハーモニ 一が、学校中に響き渡りました。また、10月28・29日に行われた修学旅行では、赤や黄色に染 まった木々が美しい自然を彩り、これぞ紅葉の秋といえる素晴らしい景色を眺めることができま

秋を楽しめるのも、あとわずかかもしれませんが、ここらで読書の秋を堪能するのはいかがで しょうか。本嫌い、読むのが面倒くさいという人もいるかもしれません。そんなみなさんは漫画 でも読んで息抜きするのもいかがでしょうか。

「【2021年】東大生が選ぶ受験生に役立つマンガ」というホームページの記事では、勉強にな る漫画が多数紹介されていました。その中の三田紀房作の「ドラゴン桜2」は、今年4月からテレビドラマでも放送されていた作品です。受験のテクニックがいくつも紹介されていて、先生た ちの間でも話題になっていました。

中学生のみなさんには、ジャンルにこだわらず、よい作品にたくさんふれることで、自分の価 値観を広げていってほしいと思います。

私の秋といえば・・・自分が中学生のときに図書室で読んでいた横山光輝作の「三国志」や手 塚治虫作の「ブッダ」はランク外で、時代の流れを強く感じた秋でした。

カウンセリング指導員

11月の行事予定

2日(火)生徒総会、 3日(水)文化の日 (火) 生徒総会、計算コンテスト、学納金口座引落

4日(木)中教研学力調査、西條デー 5日(金)中教研学力調査 10日(水)実力テスト(~11日)

18日(木)高校進学説明会

23日(火)勤労感謝の日

24日(水)期末考査(~26日)



高校入学説明会について

18日(木)の高校進学説明会は、各高校の概要や今年度の入試についての説明、並びに進 路に関する日程の確認を行います。また、県立高等学校入学者選抜(一般・推薦)についての冊 子や参加各校からのパンフレットの配布も予定しています。是非ご参加ください。

栄光の記録

高円宮杯第73回全日本中学校英語弁論大会 富山県大会 2位 学生ユネスコ弁論大会 1 位 氷見市児童生徒科学作品展覧会 研究努力賞 科学部

結果

最優秀賞 1 組 [YELL]

指揮者當 1 組

伴奏者嘗 4 組

審查員特別賞 3組 「言葉にすれば」



11月のテストについて

中教研学力調査…4日(木)(国語・理科・英語)、5日(金)(社会・数学) …10日(水)(社会・国語・理科)、11日(木)(英語・数学) 実力テスト

期末考查 … 2 4 日 (水) ~ 2 6 日 (金)

お子様の家庭学習に温かい声掛けをお願いします。

♪合唱コンクールを終えて♪

10月24日の学校祭、合唱コンクールでは、練習の成果を発揮し、クラス全員心を一つ に歌いました。



生徒たちの感想から

合唱コンクールを通して「仲間」は大切だ と改めて気付きました。最初は、クラスの団 結もまとまりもなく、ピリピリした空気のと きもありました。しかし、練習を重ねていく うちにまとまり、いい雰囲気になりました。 クラスの仲間といると、とても心強い気持ちになります。本番当日は、とても楽しく歌う ことができました。これが一番うれしかった です。大きな学校行事は終わってしまったけい出へと変化していくんだなと思いました。 れど、受験に向けて「仲間」と高め合いなが「このメンバーと合唱ができてよかったです。 ら、頑張りたいです。

私は、今回の合唱コンクールを通して、 んなの心が1つになることで、素敵な合唱に なると思いました。最初の頃は練習が面倒く さくて嫌だと思うことがたくさんあったけれ ど、本番に近づくにつれ、みんなの意識が変 わっていき、嫌だった練習をもっとしたいと 思うようになりました。どんなつらいことで もみんなと一生懸命に協力すれば、素敵な思

「YELL」はすごく音が高くて最初は歌えるか不安だったけれど、パートリーダーを中心にみんなでたくさん練習したので、本番では とてもきれいな歌声を体育館に響かせること ができたと思います。最初は、あまりみんな の声が出ていなかったけれど、練習するごと に男声・ソプラノ・アルトの声がきれいに響 き、素敵な合唱になったと思います。このメ ンバーで歌うことができてとても幸せでした。

合唱コンクールでは、とてもよい合唱がで きたと思います。始めは、音を取るのが難し く、ソプラノや男声につられてばかりでした た。しかし、毎日歌ううちにアルトの声が1 では、いても、いても、いても、いても、いても、いても、いても、いても、いてもなりました。 歌うことが苦手だった私も、いてもが、自分に自信が、少してもが、 もてたように感じました。私が、合唱コンク ールを通して成長できたことを今後の活動に 生かしていきたいです。

練習では1つにまとまらないことが多かっ たけれど、本番ではみんながしっかりと声を 出し1つにまとまっていたと思うのでとても よい合唱ができたと思いました。結果は、 うであれ、このクラスでいい歌を歌えたので よかったです。みんなが1年生のときの合唱 とは違って、歌い方や歌詞の意味を理解しな がら歌っていたので成長したんだなと思いま した。とてもいい合唱コンクールになりまし

合唱コンクールでは、自分が目標にして いた練習の成果を本番で発揮することがで きたのでよかったです。それに廣瀬先生や パートリーダーに言われたことをしっかり と意識して本番で歌うことができたことも とてもよかったと思いまいした。真面目に できたと思います。すごくよい合唱になっ たと思います。

私は、このクラスのみんなで「言葉にすれ ば」を歌うことができてよかったです。歌詞 1つ1つに意味があり、とても心に残りまし た。最初は難しくて歌えるか不安だったけれるはとても難しかったし、ソプラノは高音の クラスのみんなのアドバイスを聞き、だ んだん自分もソプラノパートもクラスの合唱 もよくなっていくことが実感できました。本 番では、練習の成果が出せたと思うし、最高に取り組みました。3組の合唱の目標にもあ の合唱になったと思います。よい思い出がで きてうれしかったです。

私たちは「言葉にすれば」というとても難 しい曲に挑戦しました。初めての四部合唱で した。男子と女子の各パートを合わせるとこ ところが所々あり、途中くじけそうになりま した。けれど、指揮者も伴奏者もパートリー ダーもみんな頑張っていたので、自分も必死 った悔いのない取り組みになったのでよかっ

僕は、合唱コンクールを通してかけがえのな い思い出をつくることができました。、最初は 全然音も取れなくて、声も出ていなかったけれ|最初は、みんなの音取りや姿勢がばらばらで ど、少しずつ音を取れるようになり、声も出て きました。今回歌った曲は、3年間歌ってきた 中で一番難しかったです。初めて男声パートが 声も大きくなっていきうれしかったです。本 テノールとバスに分かれました。クラス全員が 番では、リハーサルよりもよい合唱ができた 一丸となって最高の合唱を作り上げることがで きたのでよかったです。

合唱コンクールを通して、仲間と1つのも のを作り上げる難しさや大切さを知りました。 どうなるのか心配でした。しかし、練習を積 んでいくうちに一体感が生まれ、一人一人の と思います。合唱で学んだことを今後の活動 に生かしていきたいです。

私たちのクラスは始めの頃は、なかなか声が 出ず、まとまりもありませんでした。私は、普上によりよいものにする」としました。この 段からあまり大きな声を出さないので歌声を響 目標の通り、今までで一番よい合唱になった かせることも難しく感じました。だから、まずと思います。緊張も少しはあったけれど は音やリズムをしつかり覚えて、少しでも自信人一人が声を出し、全力で取り組むことがで をもって歌えるように努力しました。みんなの「きたと思います。クラスのみんなで進んでき |声がだんだん1つの合唱になっていく練習の時||た道、それが合唱コンクールの歌声につなが 間はとても楽しかったです。本番では、今まで練習したことを意識して精一杯歌うことができ ました。

僕は、合唱コンクールの目標を「今まで以 ったと思います。やるときはやる、そんな4 組の今までの成果が全力で発揮でき、とても よい合唱になりました。

修学旅行を終えて

10月28日、29日に立山黒部アルペンルート、長野方面へ修学旅行に行ってきました。生 徒たちの活動の様子を紹介します

























- 3 -- 4 -